
新华社 9月 24日电渊记者 乔本
孝冤 法国总统马克龙 24日晚在接受
电视采访时宣布袁法国在尼日尔的驻
军将在今年年底前撤走遥
马克龙说袁法国应地区国家之请

协助打击恐怖主义袁如今野尼日尔事
实上的政权冶 不再愿意打击恐怖主
义袁法国因此结束这一军事合作遥 野我
们将与政变军人协商渊撤军事宜冤袁因
为我们希望事情平稳进行遥 冶
马克龙同时宣布袁法国驻尼日尔

大使将在野未来几个小时内冶返回法
国遥尼日尔军政权此前曾下令驱逐法
国驻尼大使遥
马克龙还表示袁如果非洲国家民

选政权或地区组织提出请求袁法国将
继续与非洲一起打击恐怖主义遥

尼日尔曾是法国殖民地遥 据报
道袁 法国现在尼日尔有驻军约 1500
人遥 7月 26日袁尼日尔总统卫队部分
军人扣押总统巴祖姆遥 当天深夜袁政
变军人代表在尼日尔国家电视台宣
布成立保卫祖国国家委员会袁解除巴
祖姆总统职权袁由军人政权接管国家
事务遥法国不承认尼日尔政变当局遥9
月 10日袁 马克龙在印度新德里出席
二十国集团峰会期间回答媒体提问
时曾表示袁如要调整法国在尼日尔驻
军袁法国的协调对象只能是尼日尔合
法政府袁而非政变军人遥

马 克 龙 宣 布 法 国
年底前从尼日尔撤军
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姻 人民日报记者 贺勇 周欢 贾丰丰 郑洋洋
全面推进美丽中国建设袁 加快推进人与自然和

谐共生的现代化遥 习近平总书记强调袁野要坚持以人
民为中心的发展思想袁持之以恒开展国土绿化袁因地
制宜袁科学规划袁不刻意追求奇花异草尧名贵树木袁真
正做到为人民种树袁为群众造福遥 冶
乡土植物唱主角袁科学绿化在身边遥 记者日前走

访了解到袁近年来袁各地坚持走科学尧生态尧节俭的绿
化发展之路袁推进选用乡土植物尧繁育良种等措施袁
既提高生态系统质量尧美化环境袁又助民增收袁不断
提升惠民成效遥

选取乡土树种要要要
适地选树 节约便利

走进北京市通州区漷县集体林场袁 森林郁郁葱
葱袁大运河碧波荡漾遥 行走其间袁可见林地内种植的
多为大叶白蜡尧国槐尧油松等乡土树种遥

漷县集体林场种植管理的林地有 2万多亩袁相
当于 2000多个标准足球场遥 野白蜡适应性强袁根系发
达袁叶片上的绒毛能够吸附空气中的 PM2.5尧烟尘袁
是城市绿化美化的优良树种曰 国槐的枝干和树叶有
很好的净化空气的作用袁 同时它也是优秀的蜜源植
物噎噎冶说起选择这些树种的理由袁林场场长张大维
如数家珍遥

野我们明确提出植物选择的总体原则是耶乡土尧
长寿尧抗逆尧食源爷遥 冶北京市园林绿化局生态修复保
护处副处长朱建刚表示遥

所谓野乡土冶袁简单理解就是本地有自然分布的
植物袁相比从外地引种的植物适应性更强曰野长寿冶就
是能活得长久曰野抗逆冶则指体格好袁抗寒尧抗旱尧耐病
虫害曰野食源冶袁则是能给小动物提供花蜜尧果实尧种子
等野口粮冶的植物袁这是北京在造林中突出野近自然冶
理念的具体表现袁通过为野生动物提供食物尧水源和
安全的栖息环境袁促进区域生物多样性恢复遥

通州区园林绿化局副局长高琼介绍袁2012年以
来袁北京相继实施了两轮百万亩平原造林工程袁通州
在平原地区守护着 26.88万亩平原生态林地袁以打造
针阔混交尧乔灌草结合的森林群落系统为目标袁为野
生动植物营造野近自然冶的生存环境遥
在江西省赣州市大余县新华工业园袁 植树志愿

者挥锹铲土尧扶苗填坑袁一株株高 2米左右的竹柏被
整齐地栽种在道路两旁遥

野竹柏树干修直尧树冠浓郁袁枝叶常年青翠有光
泽袁且具有较好的净化空气尧抗污染和驱蚊效果袁是大
余县主要的城市行道树树种之一遥 冶大余县市政公用
事业服务中心副主任李兴民介绍袁上世纪 90年代末袁
大余县开始从本地山上引种尧繁育竹柏袁并建立起竹
柏苗木大型培育基地袁 将其逐步应用到城市绿化中遥
目前袁竹柏占大余县城绿化树木数量比重达 18.6%遥
从 2015年开始袁大余县大力推进特色乡土景观

苗木的科研和推广袁 目前乡土树木占大余县城市绿
化树木的 80%左右遥 野绝大部分乡土树种对当地自然
环境有天然适应性遥 冶江西省住房和城乡建设厅城市
建设处高级工程师吴剑平说遥

繁育优良树种要要要
以种促绿 科学有效

每年 6月的青海省西宁市袁河岸边尧公园中尧小
区里袁斜枝横杈间密密叠叠的丁香花串袁香气沁人遥
西宁市林业科学研究所一旁的大田内袁 所长张

锦梅正俯身察看一株株丁香幼苗的生长情况遥 野为培
育出更多适合高原特殊气候的丁香品种袁我们保护尧
繁育稀有丁香品种袁改进种植技术袁如今西宁的丁香
品种数量已从原来的 18种增加到现在的 103种袁仅
在西宁城区的栽植数量就达到上千万株袁颜色多样袁
美化了城市遥 冶张锦梅说遥
青海地处高原袁可选择栽植的本土树种少袁外来

树种适应性差尧不稳定性高遥野年年种树不见树袁年年
植绿不见绿冶一度成为困扰青海国土绿化的难题遥

野经过 10多年的选育和对比试验袁我们终于选
出耶树干通直尧生长量大尧抗旱耐寒爷的青海杨良种袁
随着耶大树采穗尧单采单繁尧无芽扦插尧当年初选尧次
年复选爷选育方式的不断成熟袁目前袁青海杨良种已
在青海柴达木盆地尧西藏阿里等地区推广种植袁形成
一道道防风固沙的耶绿色长城爷遥 冶张锦梅说遥

野为应对干旱高寒的极端天气和气候袁我们还繁
育推广了油松尧小叶杨尧金露梅等乡土树种 60余种袁
通过组织开展相关技术研发和科技攻关袁完成青海云
杉尧祁连圆柏尧紫果云杉等 20余个乡土树种选育示范
育苗总面积 2456亩袁年出圃各类苗木 600余万株遥 冶
青海省林业和草原局党组书记尧局长李晓南介绍遥

从青南地区开展三江源区高海拔地区造林技术
攻关袁到高原综合防沙治沙取得新突破袁近年来袁青
海累计完成国土绿化 2972.7万亩袁 森林覆盖率增加
近 1.2个百分点袁达到 7.5%遥

种植特色苗木要要要
景美树绿 助力振兴

开车从山西省太原市市区出发袁 沿着东西山旅
游公路袁 不到 1小时就到了太原市阳曲县侯村乡店
子底村遥进村的路上袁不时有旅游大巴驶入遥 野大部分
都是市里来的游客袁利用周末时间过来郊游遥 冶店子
底村村支书石狗栓说遥

放眼望去袁店子底村几乎是一座野藏冶在绿色里
的村庄袁四面的山被密密麻麻的松柏覆盖遥 野这几年袁
我们坚持科学绿化袁 美化了乡村袁 也盘活了旅游资
源袁广受游客好评遥 冶石狗栓说遥

野2018年以来袁县林业局先后对村周边的荒山尧
荒坡进行绿化袁累计完成荒山绿化 5026亩遥 冶阳曲县
林业局局长王瑞成介绍袁野前期调研发现这里土质比
较干硬袁偏沙质土壤袁因此我们多选择耐旱树木遥 比
如本地的油松袁不仅适应性强袁而且经济尧节水尧方便
管护遥 冶
走进村内袁花草树木的种类更加丰富遥 村道两边袁

油松尧紫叶李尧金枝槐尧月季等植物错落分布袁颜色丰
富和谐袁吸引了不少游人驻足拍照遥 有些农家小院门
前还种着杏树尧丁香等袁形成了别致的小景观遥

野这些小景观使人眼前一亮袁村民们还可以摘点
果子赚钱遥 从前的绿化可能只着眼耶绿爷这一个目标袁
现在更强调科学绿化尧因地制宜选择品种袁同时袁讲
究色彩呈现效果遥 冶王瑞成指着村子路边的一道坡面
说袁野看袁坡面覆盖的这层绿草是耶景天爷袁不仅能加固
山体袁防止坍塌袁还能做成一些装饰图案袁提升村子
的耶颜值爷遥 冶

如今袁店子底村已形成野村内有绿地尧院内有瓜
果尧街巷有绿荫尧四旁有树木冶的景致遥
店子底村的变化也是太原市推进乡村绿化美化

的缩影遥 野太原市坚持乡村绿化与村容村貌尧历史文
化尧产业发展相结合袁科学规划袁推动乡村振兴遥 近 3
年来袁太原市绿化村庄 491个遥 冶太原市规划和自然
资源局国土绿化管理科科长温祺说遥

多地着力改善城乡人居环境袁提高生态系统质量

乡土植物唱主角 科学绿化在身边

新华社 9月 24日电 渊记者 周圆冤记
者 24日从应急管理部获悉袁 国务院安委
会办公室日前下发通知袁对雏菊第一戴维
斯物业管理渊北京冤有限公司尧天津市武清
区幸福农家院等 31家重大火灾隐患单位
整改工作实施重点督办遥
通知指出袁 各地要明确整改责任袁督

促做到整改责任尧措施尧资金尧时限和预案
野五落实冶袁确保按期整改遥整改完毕后袁由
各消防救援总队牵头组织验收销案遥 同
时袁各地要举一反三袁推动省尧市尧县集中
督办一批问题典型突出尧整改难度大的重
大火灾隐患单位遥对工作措施不力导致发
生较大及以上或有影响火灾事故的袁要严

格实行责任倒查遥国务院安委会办公室将
适时对各地重点督办及整改情况进行督
导检查遥

全国重大事故隐患专项排查整治
2023行动自今年 4月 25日开展以来袁各
地聚焦人员密集尧敏感特殊尧混合生产经
营等 3类重点场所和违规电气焊作业尧违
规使用易燃可燃保温材料尧占堵疏散通道
等 8类突出问题袁扎实推动专项排查整治
工作遥 截至目前袁共检查社会单位 185万
家次袁发现火灾隐患 217万处袁督促整改
209万处曰 发现重大火灾隐患单位 6106
家袁省尧市尧县三级挂牌 2530家袁及时化解
安全风险袁有效稳控火灾形势遥

国务院安委办重点督办
31家重大火灾隐患单位

人民日报 9月 24日讯 渊记者 黄超冤
教育部等 4部门近日印发通知调整完善
助学贷款政策袁国家助学贷款每生每年最
高贷款额度提高 4000元袁利率调减 30个
基点遥

本次助学贷款政策调整完善主要涉
及 3个方面院 一是全日制普通本专科生
渊含第二学士学位尧高职学生尧预科生冤每
人每年申请贷款额度由不超过 1.2 万元
提高至不超过 1.6万元袁全日制研究生由
不超过 1.6万元提高至不超过 2万元遥 同
时袁相应提高服兵役高等学校学生学费补
偿尧用于学费的国家助学贷款代偿和学费
减免标准以及基层就业学费补偿尧用于学
费的国家助学贷款代偿标准遥二是将国家
助学贷款利率由同期同档次贷款市场报
价利率渊LPR冤减 30个基点袁调整为减 60

个基点遥三是开展研究生商业性助学贷款
工作袁鼓励银行业金融机构有针对性地开
发完善手续便捷尧风险可控的研究生信用
助学贷款产品袁 并在贷款额度尧 利率尧期
限尧还款方式等方面给予一定优惠遥
据了解袁在新政策出台后申办贷款的

学生袁 可以直接按照最新政策办理贷款曰
对政策出台前袁2023 年已经提交贷款申
请或者签订借款合同的学生袁可根据实际
需求袁在新的额度范围内向国家助学贷款
经办银行申请增加贷款金额遥
据介绍袁 国家助学贷款政策从 1999

年实施至今不断完善遥 截至 2022 年底袁
全国累计发放助学贷款 4000多亿元袁惠
及 2000多万名学生袁有力支持了家庭经
济困难学生顺利完成学业袁 促进了教育
公平遥

国家助学贷款额度提高

渊上接第一版冤要强化协同支持袁凝聚野红十字之力冶袁
各单位各部门要站在战略和全局的高度看待红十字
工作袁 把发展红十字事业作为推动企业高质量发展
的大事来抓袁不断加强对红十字工作的支持和帮助袁
为红十字会开展工作创造更为有利的条件遥
牛广忠当选森工集团红十字会会长遥 他在表态发

言中强调袁 我们要坚持以习近平新时代中国特色社会
主义思想为指导袁 深入贯彻习近平总书记对红十字工

作的重要指示精神袁坚持以人民为中心的发展思想袁依
法依规履职尽责袁自觉接受监督袁继承发扬红十字组织
的优良作风袁大力弘扬求真务实的干事精神袁彰显博爱
力量袁推进森工集团红十字事业稳步健康发展遥
陈林涛要求袁要在提高认识尧提高自觉中袁进一

步增强做好红十字会工作的责任感和荣誉感遥 要在
服务大局尧服务发展中袁进一步发挥红十字会的独
特作用遥 要在依法建会尧从严治会中袁进一步加强红

十字会自身建设袁更好地传承发扬红十字会的优良
传统和作风袁传递人道温暖尧弘扬爱心善举遥

大会还举行了内蒙古红十字会向森工集团捐
赠物资仪式袁表决通过第一次会员代表大会选举办
法渊草案冤尧第一届理事会第一次会议选举办法渊草
案冤遥 选举通过第一届理事会理事曰第一届理事会常
务理事尧会长尧副会长曰理事会长提名袁通过秘书长
人选尧理事会执行委员会成员名单遥

9月 23日袁在塞尔维亚诺维萨德
举行的野汉服节冶活动上袁一名学生展
示汉服遥
诺维萨德大学孔子学院首届野汉

服节冶 活动 23日在塞尔维亚中北部
城市诺维萨德举行袁吸引不少当地民
众驻足体验遥
新华社发 塞尔维亚诺维萨德孔

子学院供图

9月 23日袁两只鸿雁在河北省秦皇岛市北戴河区沿海湿地觅食遥
近日袁大批迁徙候鸟飞抵河北省秦皇岛市北戴河区沿海湿地觅食尧停

留袁出现万鸟临海场景遥
近年来袁河北省秦皇岛市北戴河区持续加大生态修复力度袁环境得到有

效改善遥 据介绍袁每年有 500多种尧上千万只候鸟南北迁徙经过秦皇岛市北
戴河区沿海湿地袁还有种类尧数量可观的夏候鸟和留鸟在本地繁衍生息遥

新华社记者 杨世尧 摄

虽然点火方式早早公布袁23日晚进行的杭
州亚运会开幕式主火炬点燃环节还是将整个盛
会推向高潮遥 开幕式总导演沙晓岚在开幕式结
束后的新闻发布会上表示袁 这次选择的点火方
式是一种充满自信的表达遥

在 AR技术的加持下袁当超过 1亿名野数字
火炬手冶汇聚成一个具象的野数字人冶袁踏着浪花
一步步来到杭州奥体中心体育场上空并点燃主
火炬袁野大莲花冶沸腾了遥

野我们敢于在开幕式前公布点火是一个万众
参与数字互联的方式袁 倒计时 30天的时候我们
再一次公布了点火的理念和方式袁 这些都是我
们文化自信的一种宣发方式遥 冶沙晓岚认为袁最
后野数字火炬手冶的参与人数也体现了体育是万
众参与的袁野1亿多真的是非常棒的数字浴 冶
谈到开幕式的创作环节袁沙晓岚坦言当晚呈

现的表演袁 比团队此前的所有设想 野又进了一
步冶遥 开幕式现场观众通过大屏幕看到的很多视
觉震撼的效果袁 都是导演团队最后两三个月不

断创新和探索后加入的遥
沙晓岚表示袁杭州亚运会开幕式在科技方面

的应用袁比历史上任何一届亚运会都多袁这得益
于这些年科技的高速发展遥 野无论是 3D双威亚
技术尧裸眼 3D视觉特效袁还是 AR虚拟数字穹
顶尧数字点火仪式袁科技手段让这些艺术构想成
为现实遥 冶沙晓岚说袁国内外同行对此也给予了
高度评价袁 他们认为这是科技赋能开幕式用得
最丰富尧也是最巧的一次遥
开幕式中袁在叶国风雅韵曳篇登场的女舞者也

给观众留下了深刻的印象袁 她似一抹丹青从画
卷中走来的野精彩和自如冶袁背后是一天天反复
练习中国传统戏曲台步的苦功夫遥 杭州亚运会
开幕式执行导演高燕说院野我们每一位艺术家都
全身心投入袁不断打磨每一个环节袁力求为观众
呈现出一场精彩绝伦的视听盛宴遥 冶

渊新华社 9月 23日电 记者段菁菁 张逸飞
曹奕博冤

开幕式总导演沙晓岚院

我们选择的点火方式是充满自信的表达 比赛现场袁山呼海啸般的呐喊声划破夜空遥前锋鄂文慧尧中场郭子祥
首发登场遥首节比赛袁双方互相试探袁均未能破门遥第二节比赛开局 5分
钟袁阿曼队利用短角球得分袁上半场结束中国队 0比 1暂时落后遥 下半
场袁中国队放开手脚袁发起强烈攻势袁第三节比赛开场 3分钟便凭借短角
球扳平比分遥紧接着袁中国队获得点球将比分反超遥最后一节比赛袁先是
阿曼队右路突破找准防守空档扳平比分袁而后中国队利用短角球再次领
先遥 最终袁中国曲棍球男队以 3比 2迎来开门红遥
郭子祥来自中国的野曲棍球之乡冶呼伦贝尔市莫力达瓦达斡尔族自

治旗袁值得一提的是袁本届亚运会中国曲棍球男队中袁有 7名球员都来自
这里遥第一次站上亚运会赛场袁郭子祥难掩激动遥 野主场作战气氛很不一
样袁和一起成长起来的队友共上亚洲最高规格的综合性体育赛事赛场非
常难得浴 冶郭子祥说遥
据了解袁在接下来的 14天里袁来自亚洲 14个国家和地区的 22支曲

棍球队将在野杭州伞冶决出男女组冠亚季军共 6块奖牌遥

内蒙古五名曲棍球健儿亮相亚运会

牙克石市超尔耐火产品有限公司 渊统一社会信用代码院91150782MA0QYXG鄄
WX8冤袁法定代表人院高广友袁拟向公司登记机关申请吊销转注销登记袁为保障各债权
人的权益袁特此公告遥请债权人自见报之日起 45日内向我公司申报债权遥若超过登记
期限袁则视为放弃法律权利遥 为了避免遗漏袁请及时登记确认遥
一尧登记凭据院
1尧企业法人营业执照及法定代表人身份证尧个人身份证渊原件及复印件冤遥
2尧有效债权尧债务凭证渊原件及复印件冤遥
联 系 人院韩宏超
联系电话院15326806077

牙克石市超尔耐火产品有限公司

牙克石市宏盛祥建筑工程有限公司渊统一社会信用代码院91150782MA0R1QFA5K冤袁
法定代表人院赵平安袁拟向公司登记机关申请吊销转注销登记袁为保障各债权人的权
益袁特此公告遥请债权人自见报之日起 45日内向我公司申报债权遥若超过登记期限袁则
视为放弃法律权利遥 为了避免遗漏袁请及时登记确认遥
一尧登记凭据院
1尧企业法人营业执照及法定代表人身份证尧个人身份证渊原件及复印件冤遥
2尧有效债权尧债务凭证渊原件及复印件冤遥
联系人院韩宏超
联系电话院15326806077

牙克石市宏盛祥建筑工程有限公司

吊销拟转注销债权清算公告

吊销拟转注销债权清算公告


